

La Constancia**POR TELÉGRAFO Y TELÉFONO****Madrid**

10,15 n.

DON ALFONSO EN MELILLA

El «Giralda» llegó al puerto de Melilla á las ocho y diez de la mañana.

El rey se trasladó á una canoa automóvil dirigiéndose á los muelles.

En la escalera del desembarcadero se encontraban las autoridades.

Allí estaban los generales Alfonso, Jordana, Del Real y Arias.

Había también comisiones de la sociedad africana, Cruz Roja y de las kábilas de Guelaya y del crucero francés.

Ayer mañana, al recibir el ministro de la Gobernación á los periodistas, nos dijo que había recibido noticias de Melilla dando cuenta de la llegada del rey y su séquito.

El recibimiento dispensado á don Alfonso en la plaza ha sido entusiástico.

En los muelles se apiñaba una multitud inmensa entre la que destacaban muchos moros luciendo sus vestidos típicos.

Don Alfonso atravesó entre la multitud, dirigiéndose á la capitánía general.

El rey iba sonriente saludando militares al público.

Se ha observado que los moros rivalizaban con los españoles en vitorear al monarca.

La animación que reina en Melilla es grande.

A PALACIO

El señor Alonso Castrillo apenas tuvo el primer despacho oficial dando cuenta de la llegada del Monarca á Melilla se entrevistó con el presidente interino del gobierno don Amós para comunicársela.

El señor Salvador se trasladó enseguida á Palacio dandocuentas á doña Victoria del recibimiento que don Alfonso había tenido en la plaza española del Norte de África.

UN ARTICULO DE «EL LIBERAL»

Este dedica al examen de este asunto su artículo editorial.

Dice que el viaje de don Alfonso será provechoso porque le sigue la vanguardia del comercio.

Don Alfonso, dice, establecerá en Melilla centros comerciales y extenderá la acción comercial en aquel país.

LA «GACETA»

Este periódico inserta entre otras las siguientes disposiciones:

Dictando reglas para la aplicación del real decreto de 29 de Diciembre último sobre contribuciones.

Anunciando tres plazas vacantes de ingenieros de minas.

EL UNIVERSO

Este periódico se ocupa de las postales del P. Benjamín y con este motivo elogia á las minorías católicas del Parlamento.

INGRESO EN CORREOS

Se ha dado entrada en el cuerpo de Correos á 85 aspirantes, con el empleo de oficiales quintos.

De esta región corresponde ingresar á los siguientes:

Don Eduardo García.

Don Antonio Eguero.

Don Emilio Lóizaga.

Don Cristobal Echave.
Don Francisco Castillo.
Don Eustasio García.
Don Emilio Cobos.
Don Manuel Marín.

Y don Emilio Santiago.

A LOS EXPOSITORES

Los que enviaron objetos á la exposición de Bruselas pueden recogerlos en Bellas Artes previa la presentación del correspondiente recibo, desde el 9 del actual hasta el día 23.

EL FRACASO

El viaje de Lerroux á Bilbao es objeto de muchos comentarios en la prensa.

«El País» dice que los demócratas están locos y unos á otros se despedazan.

En 1908, añade, la desunión de los radicales hizo que no vieran logrados sus deseos.

El odio á Maura estrechó los lazos de unión entre republicanos de distintas tendencias y ahora todos parecen que trabajan y laboran por el retorno de Maura al poder.

Califica todo esto de criminal e insensato.

«LA MAÑANA»

Este periódico hablando del viaje de Lerroux á Bilbao, dice que no han sido más funestos los sucesos desarrollados en la Invicta villa por las medidas preventivas del gobierno el cual había tomado precauciones para que no hubiera efusión de sangre.

Termina exponiendo que Lerroux ha perdido toda su fuerza moral.

A BARCELONA

Este periódico hablando del viaje de Lerroux á Bilbao, dice que no han sido más funestos los sucesos desarrollados en la Invicta villa por las medidas preventivas del gobierno el cual había tomado precauciones para que no hubiera efusión de sangre.

Ha salido para Valencia el prelado de esta diócesis doctor Laguardia.

Desde hace algún tiempo el señor Laguardia se encuentra enfermo y va á Valencia á establecerse al lado de su familia.

Se le ha dispensado cariñosa despedida.

UNA DENUNCIA

Ha sido denunciado el periódico de Lerroux «El Progreso», por un artículo que publicó ayer titulado «Reyes» y firmado por Cristóbal Vitrán.

LAS HUELGAS

Siguen en el mismo estado la huelga de los carreteros.

Los carboneros han declarado el boykottage á todas las mercancías descargadas por obreros españoles.

Esta noche celebran una reunión los descargadores del muelle para estudiar las bases que han presentado los patronos, á fin de solucionar el conflicto pendiente.

Bilbao

11,30 n.

LOS RADICALES

Hoy por la mañana continua en esta villa el diputado radical señor Lerroux.

No ha salido del hotel Vizcaya donde se hospeda.

En el hotel ha recibido las visitas de varios amigos.

También le visitó la junta municipal del partido republicano.

Se han recibido grandes cantidades de flores con las cuales se obsequiará las señoras.

La comisión organizadora se ve abrumada por el trabajo que

el diputado fracasado les dio á sus amigos que reorganizaría el partido, que fundará la Casa del Pueblo y otras varias cosas, verdaderas gangas para los pueblos.

A SANTANDER

En el tren de las cuatro y media, de la línea de Santander, ha marchado á este último punto Lerroux, en donde dará mañana una conferencia.

Le acompañan Salillas y Azzati.

Toribio Sánchez no ha marchado hoy á Santander acompañando á su amigo por haber tenido que salir esta mañana para Barcelona.

CONFERENCIA

Después que regrese el señor Lerroux de Santander, dará una conferencia en la sociedad El Sitio.

Versará sobre el tema «Como hago política en España».

VISITA A LA CARCEL

El señor Salillas estuvo esta mañana visitando la cárcel de Larrinaga.

Previo el permiso competente visitó el gabinete antropométrico, en unión del director de la cárcel señor Caballé.

El señor Salillas ha hecho muchos elogios de la cárcel de Larrinaga.

El director de la cárcel señor Caballé le invitó á comer.

CESE

Hoy ha cesado en el cargo de secretario de este gobierno civil, el señor Alonso.

Como no ha llegado el nombrado para este cargo, se ha hecho cargo de la secretaría un oficial de gobiernos.

EL CLUB «COCHERITO»

Esta noche se inaugurará el club «Cocherito».

Hoy ha llegado con objeto de asistir á la inauguración, Chiquito de Begoña.

Bombita ha mandado un telegrama diciendo que no puede venir.

En el acto de la inauguración se leerán unas cuartillas del crítico taurino «Dulzuras».

El gobernador civil señor García Bernardo está recibiendo muchas visitas con motivo de estar ligeramente indisposto.

VISITAS

El duque de Solferino preside la comisión.

NO ES POSIBLE

El gobernador civil de Valencia encareció á los patronos curtidores admitir á los obreros despedidos.

Aquellos contestaron que en vista de la escasez de trabajo, el lunes tendrían que despedir á todos los trabajadores y cerrar varias fábricas.

Esto crearía algunos conflictos.

LAS HUELGAS

Los obreros huelguistas de Huelva, han vuelto al trabajo en su mayoría.

La huelga de obreros fundidores continúa en el mismo estado.

SOBRE UN**NOMBRAMIENTO**

En los círculos políticos comentaba ayer tarde el rumor propalado que aseguraba sería nombrado para ocupar la fiscalía del Supremo don Fernando Weyler.

Con esto se relacionaban las visitas que el general Weyler hizo á Gasset, y á doña Cristina á quienes expuso la absurda pretensión de que su hijo fuera designado para el cargo antes citado.

La inmensa mayoría de los concurrentes ostentan representación de círculos integristas, tradicionalistas y corporaciones antiliberales.

Es de esperar que el acto resulte grandioso.

Se han dado órdenes terminantes á fin de evitar que los enemigos intenten deslucirlo.

Doce profesores pertenecientes á la orquesta del Real amenizarán el banquete.

Se han recibido grandes cantidades de flores con las cuales se obsequiará las señoras.

La comisión organizadora se ve abrumada por el trabajo que

tiene para clasificar el sinnúmero de cartas, telegramas, tarjetas y mensajes de adhesión que se reciben.

DE MELILLA

Don Alfonso y su séquito arribaron á Melilla sin novedad.

Unicamente Canalejas experimentó un pequeño mareo.

Verificado el desembarco y una vez hechas las presentaciones oficiales, saludó al monarca en nombre del gobierno francés el enviado militar de aquella nación, siendo invitado por don Alfonso á que tomara parte en el almuerzo.

Organizada la comitiva, se dirigió á la Catedral donde se cantó un Te Deum.

Una vez terminado todomontaron á caballo y marcharon al fuerte de Alfonso XIII.

El desfile de las tropas que cubrían la carrera, resultó brillante.

Fué presenciado por don Alfonso á caballo.

La recepción se celebró en el salón del trono de la capitánía general.

Asistieron muchos kaides moros con los cuales conversó el monarca.

A las doce y media tuvo lugar el almuerzo.

Asistieron veinticinco invitados.

Una compañía del regimiento de San Fernando dió guardia al campamento.

A las tres de la tarde el rey inauguró el mausoleo dedicado á las víctimas de la pasada campaña.

Después visitó los hospitales.

RELIGIOSOS**EXPULSADOS**

Con rumbo al Brasil han embarcado en el vapor «Saboya» seis misioneros expulsados de Portugal que se encontraban en Barcelona.

DE VIAJE

Hoy saldrá para Froshdorff, la comisión encargada de entregar á don Jaime la espada de honor.

El duque de Solferino preside la comisión.

NO ES POSIBLE

El gobernador civil de Valencia encareció á los patronos curtidores admitir á los obreros despedidos.

Aquellos contestaron que en vista de la escasez de trabajo, el lunes tendrían que despedir á todos los trabajadores y cerrar varias fábricas.

Esto crearía algunos conflictos.

LAS HUELGAS

Les obreros huelguistas de Huelva, han vuelto al trabajo en su mayoría.

La huelga de obreros fundidores continúa en el mismo estado.

SOBRE UN**NOMBRAMIENTO**

En los círculos políticos comentaba ayer tarde el rumor propalado que aseguraba seria nombrado para ocupar la fiscalía del Supremo don Fernando Weyler.

Con esto se relacionaban las visitas que el general Weyler hizo á Gasset, y á doña Cristina á quienes expuso la absurda pretensión de que su hijo fuera designado para el cargo antes citado.

Ejercicios de diabolo

Por la alcaldía de Irun han sido autorizados don Antonio Crespo, para poder ejecutar algunos ejercicios diabolistas, en la plaza de la Constitución, hoy domingo, por la tarde.

Unos carteristas

Por la policía de Irun han sido conducidos á esta capital para que cumplan quincena en la cárcel del Antiguo, dos conocidos carteristas.